

第2回千鳥 welcome デー

公開千鳥ラボ



九月二十一日（土）、第二回千鳥 welcome デーの一環で、中学生十名、保護者四名にご参加いたしました。大変ありがとうございました。



九月二十一日（土）、第二回千鳥 welcome デーを実施しました。小中学生九十九名、保護者二十九名、一般二名、本校保護者二十八名の計百五十八名にご参加いただきました。

千鳥だより



グローバル講演会

10月11日（金）の7時間目、1・2年生を対象にグローバル講演会を開催しました。株式会社「やかげ宿」DMO担当の田賀朋子さん（本校H20卒）に、「わくわくから始まる国際協力」と題してご講演いただきました。講演では、田賀さんが青年海外協力隊としてセネガル共和国に赴き、ボランティア活動を通じて感じたこと、考えたことをスライドを用いて紹介されました。「本当にどうして日本人にとつてとても考えさせられる内容で、生徒たちは真剣に耳を傾けていました。



広島大学訪問

10月4日（金）、1年生が広島大学を訪問しました。本校では、総合的な探究の時間（ACT）で1年生を対象に、将来の進路選択や自己実現に向けての指針とするため、広島大学（東広島キャンパス）を訪問しています。午前中の大学概要説明の後、昼食を挟んで、総合科学部、文学部、教育学部、情報科学部、工学部、生物生産学部に分かれて、それぞれの学部の概要説明を聞いたり、実際の研究活動を体験したりしました。



後期生徒会役員決定！

生徒会長：岡本朋海さん（里庄中出身）
副会長：妹尾葉月さん（木之子中出身） 宮本碧さん（大島中出身）

前期に引き続き、生徒会長をさせて頂くことになりました。前期は目安箱の設置を行うことができなかつたため、後期まで必ず実現させたいと思っています。任された仕事は最後までできちんとこどりをして頑張ります。後期の役員は、全員女子で頼りないかもしれません、力を合わせて頑張るので、よろしくお願ひします。



母校訪問



出身中学校を訪問し、笠岡高校での学習、部活動、行事などについて中学校3年生に説明をしました。自分たちで作ったスライドを使いながら、本校の魅力を分かりやすく伝えたり、自分の高校生活についての現状報告をしたりしました。成長した姿を中学校時代の先生方や後輩に見せることもできました。

教育講演会×学校説明会

11月2日（土）
受付 13:30～
教育講演会
14:00～15:00
学校説明会
15:10～16:00
場所 笠岡市保健センター

岡山県立笠岡高等学校

教育講演会×学校説明会

子どもを伸ばす



詳細はホームページでご確認ください。
<http://www.kasaoka.okayama-c.ed.jp/>



Chidori Photo Gallery

